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例会報告 Ｖｏｌ ４４ Ｎｏ．２４（Ｎｏ．2107） １月２４日（水）晴れ (司会石塚克己委員長） 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶   松村仁寿会長 

◇会員卓話   長塚 暁会員 

◇国際奉仕委員会 ツウンバ交換学生滞在報告  斎藤広巳国際奉仕委員長 

 

ビジター 

ツウンバ交換学生 

ブローウィンさん 

デイビット君 

通訳 渡辺さん 

 

 

 

 

デイビット君とブローウィンさんから、２週間の滞在の感想を頂きました。 

誕 生 祝 

≪会員≫ 大塚令昌会員 

 

 

 

幹 事 報 告 （青木正弘幹事） 

週 報 受 理 石岡８７ＲＣ 

例会変更通知受理 なし 

 

会 長 挨 拶 （松村仁寿会長） 

皆さん、こんにちは。 

デイビット君、ブローウィンさん、通訳の渡辺さん、ようこそいらっしゃいました。会員一同心から歓迎申し

上げます。 

さて、スーパーのレジで、ゆったりとマイペースで支払いをする「迷惑おばさん」に、イライラさせられた経

験のある人は少なくないと思います。 

レジの流れにおかまいなしで、列の後ろで待っている大勢の客も目に入らない、おばさん。確かに迷惑に

思えるが、しかし、この『迷惑おばさん』は本当に迷惑な存在なのだろうか？  

スーパーのレジはまるで、チャプリンの「モダンタイムス」のような流れ作業で品物が計算され、支払いが行
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われる。それは決して普通のスピードではなく、せわしなく追い立てられている感じがします。レジが急ぐ

のはスーパーの経営方針に従っているためだが、客もまたせっつかれるように支払いをしている。財布か

らあわただしく金を出し、小銭があるかどうかの確認の間もないほど急ぐのは、ひとえに後ろの客を待たせ

ない事への気遣いからである。こうして図らずもスーパー経営者の望む効率至上主義に客も貢献する結

果となる。まったくうまく出来ていると思う。 

ところが、マイペースおばさんだけは違う。おばさんには、次の客への配慮など皆無だから、決して急いだ

りはしない。レジの計算が終わってから、おもむろにバックの口を開き、財布をゆっくり取り出し、小銭を

ゆっくり探しゆっくり数えてから渡す。まったくもう、困ったおばさんである。 

しかし、考えてみたら、こうしたおばさんだけが、我々が図らずも貢献しているスーパーの効率至上効果に

風穴をあける希望の星なのかもしれないのだ。 

本当は我々も、もう少しゆっくりと支払いたいのではないか。しかし、貴方が急ぐから私も急がざるを得ない。

互いに相手を追い立てるように、急ぐのをやめれば、もっと穏やかに買い物が出来るのに・・・。 

そう考えると、迷惑おばさんの「マイペース」こそが、本来の人間らしいスピードなのかもしれないと思えて

くる。これからは、「迷惑おばさん」を白い目で見るのをやめようと思う。 

 

臨時理事会 

地区委員推薦  石塚克己会員 ホームページ運営委員・・・・承認されました。 

 

会 員 卓 話 長塚 暁会員 

私が３２歳の時父が亡くなりました。父は、チャーターメンバーでありま

した。その後豊島正道先生から、ロータリークラブに入会してくれと誘

われました。私も３２歳でありましたので、お断りさせていただきました。

それから、９年たった１９７６年に豊島先生からそろそろ入会してくれと

いわれ、宜しくお願いしますと入会をさせて頂きました。 

１９７６年５月に私を含め５名が入会を致しました。（現況報告書を見る

とこの年度は新入会８名となっている）現在残っているのは、私と鈴木

先生の２名です。この年度の会長は東郷通行会員でありました。会長

より、長塚君はＳＡＡに行きなさいといわれ、委員長は寺田武雄さん

でした。何もわからずに入会してとんだところに入ってしまったなというのが現実でした。でも、北村会員が

いてくれたので、同化することが出来たと思います。 

入会２年目に国際ロータリー東京大会が開催され、世界中のロータリアンが参加し私も感動した事を覚え

ております。 

１９８４年次年度会長に寺田武雄氏に決まり、例会の前日寺田さんから電話があり、幹事を頼むとの事で

したが丁重にお断りしました。次の日例会で次年度会長の寺田さんの挨拶の中で、幹事は長塚君にお願

いしました、と話され例会で長老より「ロータリーではノーはないんだよ」といわれ幹事を務めることになっ

てしまいました。 

１９８５年には、つくば科学万博があり、会場にロータリールームが作られ、水海道クラブも例会を開催しま

した。夏の暑い日だと記憶しております。 

１９９４年１月に中川会員より、次期会長の要請をされましたが、私はまだまだと思いお断り申し上げました

が、中川さんが４回、北村さんが２回程来られ根負けし会長を受ける事になりました。 

１９９５－９６年度の会長になり、幹事には一高の同窓である草間会員に幹事をお願いし、快く受けていた

だきました。私の年度には竜ヶ崎クラブより木村ガバナーが出られました。木村ガバナーは、ロータリアン

は高い会費を払っているのだから勉強しなさいといわれました。 

１９８６年、隅屋会員からオーストラリアのツウンバクラブへ交換学生を出すので、私の娘を行かせるよう要
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請があり、８月１７日～３０日まで北村会員のお嬢さんと私の次女と２名で初めてオーストラリアに行かせて

頂きました。この件に関しましては隅屋会員、飯塚会員には感謝申し上げます。 

私が入会したころは、一業種一名で普段話も出来ない異業種の方との交流を大切に、自分の知らない話

を聞く事が出来る、これからも入会の時に頂いた四つのテストを大切に健康に留意して一年でも永く会員

といて勤めていきたいと思っています。 

 

出 席 報 告 （染谷正美委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

４７名 ３８名 ９名 ０名 ３名 ８７．２３％ 

 

ニコニコボックス （登坂 寛ＳＡＡ）        入金計  ￥５０,０００   累計  ￥１,４４４,０００ 

誕生祝御礼 ≪会員≫大塚会員 

国際奉仕委員会の皆様、ホストファミリーの皆様には感謝申し上げます。 松村会員 

新年会、親睦委員会ご苦労様、そして国際奉仕委員会、会員の皆様には感謝申し上げます。  

青木（正）会員 

ツウンバの学生さん、気をつけて帰って下さい。国際奉仕委員会の皆様、ホームステイの方々ご苦労様

でした。  大串会員 

今日、卓話をさせて頂きます。どうぞ宜しくお願いします。  長塚会員 

１１日に来日した交換学生、ブロンウィとデイビットの２人が今日帰国します。あっという間の２週間でした。

ご協力頂いた会員の皆様、特にホストファミリーの横山・武藤・穂戸田、３家族の皆様にはお世話になり有

難うございました。  斎藤会員 

デイビットさん、ブロンさん、日本滞在の２週間アットいう間でした。再度お会いしましょう。 横山会員 

デイビット君、英語の勉強をさせてもらい有難う御座いました。  武藤会員 

交換留学生のデイビットさん、ブロウィさん、日本での生活は楽しかったですか？またいらして下さい。 

穂戸田会員 

デイビット、ブローウィン、お元気で！！那須高原楽しかったです。 倉持会員 

交換学生のみなさん、また日本へ遊びに来てください。 染谷（秀）会員 

デイビット、ブローウィン、楽しい思い出をありがとうございました。また日本に来てください。  

石塚（利）会員 

交換学生受入の２週間、皆様お疲れ様でした。また、長塚第３３代会長様本日卓話宜しくお願いします。 

石塚（克）会員 

水海道金管バンド、ＪＭＢＡ協会主催の全国コンクールにて全国で一等賞を取りました。 北村（英）会員 

新年会欠席しました。 中川会員 

今年初例会です。本年も宜しくお願いします。早退します。 松崎会員 

ご無沙汰しております。  瀬戸会員 

新年会ご苦労様でした。また、国際奉仕の皆さんご苦労様でした。  熊谷会員 

例会欠席しました。  大塚会員 

早退します。  田上会員 

 

会報委員会  委員長 角田雅宣   副委員長 北村 仁   委員 山崎善市 
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１月１１日から１月２４日までツウンバの子供たちはいろいろな経験をしたことでしょう。 
写真はたくさんありすぎて、全てを掲載することができませんでした。一部抜粋です。ご了承下さい。 
国際奉仕委員会の皆様、ホームステイ先の皆様、会員の皆様お疲れ様でした。 
 


